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REQUERIMENTO N.º 001/2025 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes 

informações: 

Tendo em vista que 700 funcionários da ASAMAS foram desligados 

de suas funções no dia 31 de dezembro de 2024 e, tendo em vista que até o presente 

momento é sabido que não houve pagamento das rescisões desses colaboradores. 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Executivo Municipal para que possa responder a esta Casa por meio da 

Secretária Responsável o seguinte: 

Como vai ser resolvido o problema dessas rescisões? 

Existe uma data ou um cronograma, de datas esses acertos? 

Caso exista quando será iniciado esse processo? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É inadmissível que um servidor tenha sido desligado da ASAMAS há 

quase 30 dias e não tenha recebido seus direitos, sendo que a CLT estipula que os 

valores sejam pagos em até 10 dias, após o término do contrato, sob pena de multa. 

Imaginemos como devem estar 700 colaboradores que passam por esse grave 

problema que também é o nosso problema, pois somos representantes desses cidadãos 

e cidadãs que merecem receber seus direitos de forma pronta e justa, portanto, é 

preciso urgentemente saber como vai ser resolvida essa situação, para que todos 

possam seguir suas vidas com dignidades e segurança nas questões financeiras de 

cada um. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 22 de janeiro de 2025. 

VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 04 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 


